



Besançon, le 27 juillet 2012

Communiqué de presse

Aménagement de la RN5 Morez – Les Rousses

Les premiers travaux d'aménagement de la RN 5 entre Morez et Les Rousses, prévus par le XIIème contrat de plan Etat/Région, débuteront en août 2012.

Ils concerneront l'aménagement du carrefour du Pont des Douanes à Morez pour en faciliter l'utilisation et la reprise ponctuelle du tracé de la RN 5 sur la distance nécessaire afin d'améliorer la visibilité sur le carrefour pour les usagers venant des Rousses,

Ces travaux, cofinancés par l'Etat, le Conseil Régional et le Conseil Général du Jura devraient se dérouler jusqu'à l'automne 2013, avec une interruption à l'hiver 2013. Ils seront réalisés sans déviation de la RN 5, avec mise en place d'alternat.

Un second chantier, réalisé sous la maîtrise d'ouvrage de la Direction Interdépartementale des Routes de l'Est (DIR Est), gestionnaire de la RN 5, se déroulera du 1er août à octobre 2012 à proximité. Il consiste à reprendre les glissières de sécurité en béton au lieu-dit « Le Turu » (2,5 km après Morez en direction des Rousses) sur une longueur de 130 m, avec la mise en place d'un second alternat .

La plus grande prudence et la modération de la vitesse est recommandée aux abords du chantier pour la sécurité des usagers et celle du personnel y travaillant.

Contacts :

DREAL Franche-Comté

17E, rue Alain Savary – 25005 BESANCON CEDEX

tél : 03 81 21 67 00 – Fax : 03 81 21 69 99

Communication : Patricia DROZ – tél : 03 81 21 67 18

mél : patricia.droz@developpement-durable.gouv.fr

DIR Est

Communication : Suzanne TSCHAEGLÉ - Tél. 03 83 50 96 37

mél : communication.dir-est@developpement-durable.gouv.fr